

Pérez-Llorca



Gissela Zentella Magaña

Contacto

gissela.zentella@perezllorca.com

Montes Urales 632, Lomas de Chapultepec, Miguel Hidalgo 11000 Ciudad de México

Perfil

Gissela es asociada del área de Fusiones y Adquisiciones y de servicios Bancarios y Financieros. Cuenta con más de 10 años de experiencia asesorando a clientes mexicanos y extranjeros en fusiones y adquisiciones y operaciones financieras, con especial énfasis en negociación de contratos transaccionales y cumplimiento normativo financiero en múltiples jurisdicciones.

Estudios:

- Maestría en Derecho (LL.M.) Financiero y Bancario, Boston University School of Law, Boston, MA.
- Licenciatura en Derecho, Universidad Iberoamericana, Ciudad de México.

Sus idiomas de trabajo son español e inglés.

Experiencia

Gissela tiene amplia experiencia en fusiones y adquisiciones, habiendo participado en diversas transacciones tanto nacionales como internacionales, incluyendo la estructuración de estrategias de compraventa, *due diligence* legal, negociación de acuerdos de compraventa de acciones y activos, y el cierre de operaciones corporativas. Asimismo, ha asesorado a empresas en reestructuraciones corporativas, *joint ventures* y alianzas estratégicas.

En materia de derecho corporativo, tiene experiencia asesorando a sociedades mercantiles en asuntos de gobierno corporativo, incluyendo la estructuración de órganos de administración, elaboración de mecanismos de control y cumplimiento regulatorio. Ha representado a fondos de inversión y empresas de capital privado en la estructuración de vehículos de inversión, negociación de acuerdos de accionistas y documentación corporativa.

Adicionalmente, cuenta con experiencia en operaciones de financiamiento y crédito, asesorando tanto a acreedores como a deudores en la estructuración de garantías, negociación del contrato de crédito y reestructuración de deuda.

Previamente, trabajó como *in-house* en una empresa multinacional, donde brindó asesoría legal estratégica en materia contractual y comercial al área de negocio, participando en la negociación de contratos clave para la operación de los negocios y la mitigación de riesgos legales desde un punto

de vista de negocio.

Tuvo la oportunidad de trabajar como asesora legal internacional en una gestora de fondos de capital de riesgo y capital privado basada en Montreal, Canadá, en la cual participó en la gestión de contratos con contrapartes, estructuración de vehículos de inversión en diferentes jurisdicciones, realizó investigaciones sobre asuntos regulatorios en diversas jurisdicciones y coordinó documentación de gobierno corporativo para fondos ubicados en distintas jurisdicciones, tales como Caimán, Canadá y Estados Unidos.

Inició su carrera en la práctica privada, donde adquirió experiencia en fusiones y adquisiciones, operaciones de capital privado, regulación de valores y gobierno corporativo, asesorando a clientes locales e internacionales en transacciones comerciales complejas.

Reconocimientos

- Legal 500: "Key Lawyer", Corporativo, Fusiones y Adquisiciones (2025)
- Best Lawyers: "Ones to Watch", Corporativo, Fusiones y Adquisiciones (2024 y 2025)